



Conférence IHM

ParkinsonCom était présent à la 33ème conférence internationale francophone sur l'**Interaction Humain-Machine** à Namur du 5 au 8 avril (Belgique) pour présenter et tester le prototype du logiciel.

Prochaines étapes : les conférence **INFORSID** (INformatique des ORganisations et Systèmes d'Information et de Décision) à Dijon (01/06/2022) et le **workshop international Engineering Interactive Computing Systems for People with Disabilities**, à Nice (21/06/2022).

Logiciel

Nous sommes actuellement dans la dernière ligne droite dans notre projet. Notre opérateur Drag ON Slide est actuellement responsable du développement du logiciel final qui sera évalué par des parkinsoniens début juin. Si vous souhaitez participer vous pouvez vous inscrire en envoyant un mail à : recherche@parkinsoncom.eu

Colloque

Le 16 juin 2022 à Valenciennes. Au cours de cette journée d'échanges et de discussions à destination du grand public, professionnels de santé, chercheurs et aidants, nous allons vous présenter des conférences sur les troubles plus ou moins connus de la maladie de Parkinson, comme les troubles moteurs et les troubles de la communication. Vous aurez également ce jour la grande exclusivité de découvrir le lancement de notre logiciel.

Inscriptions et programme à venir.

A très bientôt !

Contact

Intéressé par le projet ?
Rejoignez-nous :

<https://parkinsoncom.eu>
info@parkinsoncom.eu
+ 33 3 27 51 14 58
Facebook | LinkedIn | Twitter

